

Am 22.03.2023 fand die Hauptversammlung im Vereinsstüble statt.

Der stellvertretende Bürgermeister Karl Heinz Hebeisen konnte 22 anwesende Albvereinsmitglieder begrüßen.

Nach der Begrüßungsansprache durch die Vorsitzende Angelika Straubinger und dem Totengedenken folgten die Berichte der Fachwarte für das Jahr 2022.

Als erster erläuterte der Fachwart für Naturschutz Jörg Scham die verschiedenen Arbeitseinsätze: Baumschneiden auf der Mariaberger Streuobstwiese in 57 Arbeitsstunden mit 22 Helfern, Lauchertputzete zusammen mit der Jugendfeuerwehr in 42 Arbeitsstunden mit 14 Personen, Projekttag des GymGam mit 15 Schülerinnen und Schülern am Wendelstein mit ihrer Lehrerin sowie weitere 20 Landschaftspflegeeinsätze in den Heideflächen rund um den Ort. Zusammen 455 Arbeitsstunden.

Anschließend folgte der Bericht der Wegewarte durch Hans Wolf. Dieser bemängelte, dass immer wieder Hinweisschilder fehlen und ersetzt werden müssen, wobei sich die Kosten für ein Schild auf ca. 50 € belaufen. Mit insgesamt 10 Personen wurden im vergangenen Jahr 480 km Albvereinswege und 30 km Rundwanderwege gewartet. Der zeitliche Aufwand betrug 104 Stunden, schweres Gerät in Form von Motorsägen wurde in 17 Stunden eingesetzt.

Nach dem Bericht der Wanderwartin Priska Pfister folgte der Bericht der Vorsitzenden Angelika Straubinger.

Diese richtete einen Dank an alle für die engagierte Arbeit für den Albverein in der Ortsgruppe. Insgesamt gebe es 700 km Albvereinswege im Gau, davon pflegt die Ortsgruppe Gammertingen 100 km. Im Gau wurden im vergangenen Jahr 535 Wanderungen angeboten, davon wurden von der Ortsgruppe Gammertingen 122 Wanderungen durchgeführt. Damit gehört Gammertingen zu den führenden Ortsgruppen im Gau.

Es wurde darauf verwiesen, dass im laufenden Jahr Richard Sommer, Otto Schneider und Angelika Straubinger ein Steuerseminar besuchen werden. Manuela und Frank Schatz haben sich für die Ausbildung zum Wanderführer angemeldet. Angelika Straubinger und Priska Pfister besuchen Weiterbildungen, die für den Wanderführer nötig sind.

Kassier Richard Sommer berichtete über die verschiedenen Einnahmen und Ausgaben und den Mitgliederstand, der am 31.12.2022 196 Mitglieder betrug.

Die Kassenprüfung wurde von Reinhold Baumann durchgeführt und dieser bestätigte, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt und keinerlei Beanstandungen festgestellt wurden.

Da Herr Baumann sich jedoch aus persönlichen Gründen mit dem Gedanken befasste, das Amt des Kassenprüfers niederzulegen, wurde als neuer Tagesordnungspunkt einstimmig die Wahl eines neuen Kassenprüfers beschlossen. Dazu wurde im Nachgang einstimmig Otto Schneider zum neuen Kassenprüfer gewählt.

Die Entlastungen wurden von Karl Heinz Hebeisen durchgeführt. Ein großes Lob sprach er für die vielfältigen Aktivitäten der Ortsgruppe aus.

Zum Schluss wurden noch folgende Mitglieder geehrt:

Erwin Göckel für **25 Jahre** Mitgliedschaft  
Herbert Göggel für **60 Jahre** Mitgliedschaft  
Herta Türk für **75 Jahre** Mitgliedschaft.

